



意識を喚起し 進んで行動を

2000-2001年度
国際ロータリーのテーマ

R I 会長

フランク J・デブリン

第2640地区ガバナー

水田 博史

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F

会長 平尾寧章 幹事 谷脇良樹

SAA 中尾享平

会報委員会 ◎土岐啓次郎

○口井健司

上中嗣郎 奥村匡敏 田中丈士
藤山信也 吉川博之 吉野 稔

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

ロータリーを楽しみ、ロータリーを好きになろう

海南東ロータリークラブ

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1235回 例会 2001年(平成13年)6月18日(月)
午後6時30分 於 初音

1. 開会点鐘 平尾 寧章会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 58名
出席率 85.29% 前回修正出席率 88.23%
4. 会長スピーチ 平尾 寧章会長

最終例会に多数の出席有り難うございます。

「ロータリーを楽しみ、ロータリーを好きになろう」の方針で、この1年間努めさせて頂きました。皆様はどうでしたでしょうか?何はともあれ、一番楽しんだのは、私であろうかと思います。支えて下さった役員さん、理事さん、委員長さん、会員の皆様、そして事務局の橋本さんにお礼申し上げます。27年目を迎えるクラブとして、海南東RCは、人数でも若さでも地区内で屈指のクラブであります。谷口会長年度の活躍を期待しまして、最終のスピーチとさせて頂きます。有り難うございました。

5. 幹事報告

○メーキャップ

6/14 中尾 公彦君 (和歌山東RC)

○例会臨時変更のお知らせ

海南西RC 6月28日(木)→6月28日(木) PM7:00~

藤白神社 参集殿

6. 会員卓話 ~先週の続き~

海南東ロータリークラブに入会して

寺下 卓君

しかし、実際にこうして仲間に入れてもらい、初めて参加させて頂いた1月の新年夫婦例会以来、これはびっくりしました。毎週の例会、2月の御坊でのIM、3月の海南合同例会、他のクラブへのビジター参加、80会のゴルフ、和商会(マーキュリーの会、3日前)などに参加させて頂き、まだ短い期間でありますが、少しずつ分かってきたように思います。正直に白状しますと、最初、いい人がロータリーソングを歌い、手に手をとり、始めは照れくさいと感じたのですが、今は何の違和感もありません。週報を読み、あちこちのロータリーのホームページを見たりして、ロータリーはすごいなあと感じています。

一寸だけ勉強したぞ、と皆さんに言いたいために、乏しい私の知識の中で、とりあえず知っている事だけをまとめて申上げます。

ロータリーの歴史は、1905年にポール・P・ハリス氏(青年弁護士)が3人の友人と会合を開いたことで誕生し、現在では世界163ヶ国、クラブ数29,626会員数が約180万人の大きな組織に発展してきました。その中で日本のロータリーは、大正9年(1920年)に米山梅吉氏が東京で発足させ、現在はクラブ数2,292会員数が約12万人となっています。会員は地域の1業種1人を選び、週1回の例会に出席することによって、交友を図り、地域社会への奉仕の機会を得ることとしています。また、

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか 言行はこれに照らしてからと諷われています。この4つの全てを満たしていなければ成り立たないとの事です。本当にそうだと思います。さらに、国際ロータリーのテーマは「意識を喚起し一進んで行動を」です。「ロータリーを楽しみ、ロータリーを好きになろう」です。

でも、これ以上のこととは・・・です。一応は本を読んだのですが、一番難しいのは実際、自分が実践できるかということです。また、会の運営のことや各種の委員会、具体的な活動のことは、解っていません。これからは、身をもつて学ばなければなりません。

最近のことですが、私の同級生で何人かのロータリアンが居る事を知りました。たまたま中学校の同窓会があり、これがきっかけで定期的にゴルフをする事になり、その日程が散髪屋の友達の関係で月曜日になってしまいました。私は例会日なのでつらいところでしたが、同じ様に他の友達が「この日は例会なんで…」と言ったことで、ロータリアンだったと判りました。これがきっかけで、その後、付き合いが深まりました。また、80会のゴルフはとても印象的です。1泊2日の楽しいツアーで、多くの先輩方と話が出来て、良かったと思います。さらに、一昨日のマーキュリーの会(和商会)ですが、大先輩の皆さんと親近感をもって、楽しいひと時を過せました。話の内容は一部、機密事項(冗談)なので申し上げられませんが、勉強になりました。何十年か振りに校歌を歌いました。

私にとってロータリーは、まだ始まったばかりで、自分自身も未熟です。商売も老舗の大先輩の方々と比べれば、私はたかだか3年のベンチャーですし、人間的にもまだまだです。ただ、今の私にとってのロータリーは、まず奉仕できる人間になるための修行であり、そうなれるよう努力しなければ、本当のロータリアンになれないと言う事です。

ということで、まだまだ時間が残っていますので、自分の事をお話しします。

私は、昭和34年生まれの42歳です。妻一人、子供二人(高校3年と1年)です。妻は看護婦で、海南市民病院の3階南の小児科、内科病棟勤務です。

自宅は、和歌山市紀三井寺団地です。少年時代からそこで育ちました。自分で言うのもなんですが、好奇心旺盛で興味を持つとなんでも首を突っ込みます。小学校は名草小学校で

少年野球をしていました。中学校は明和中学校です。この頃は、オリンピック選手を夢見てバレー、ボルに夢中でした。高校は県和商です。プロのミュージシャンになろうとロックバンドとバイトばかりしていました。バイト先は海南の一一番街の喫茶店でコックをしていました。卒業後、すぐに前職の県の商工会に就職でき、これまで全く勉強しなかったのですが、無謀にも税理士を目指して、夜間の経理学校へ通い、一応は受験資格の簿記1級合格し、毎年夏に挑戦したのですが、結局簿記論の1科目の合格だけでケツを割りました。その後、国の中企業大学校でコンピューターを学び、以来、退職するまでの20年間は経営指導員として勤務致しました。

趣味はソフトボール、釣り、ゴルフ、料理、それから柄にもなく歴史小説の読書です。何れも10年以上は嗜んでいます。特にソフトボールは3チームに所属し、ポジションはピッチャーで、それなりの成績を上げられるようになりました。(全国優勝)又、釣りは、当初週末になると紀南へ磯釣りに出かける釣業だったのですが(一度グレ釣選手権で入賞)趣味が嵩じて、15年前に中古の漁船を購入し、加太に鰯釣りや季節に応じた色々な釣りをしました。和歌山港に置いています。

生意気なことを申し上げても、当面の課題はなんと言っても、まず、皆さん全員の顔(大体OK)とお名前を覚えることです。これが一番大切なことです。今後ともよろしくお願ひします。有り難うございました。

10. 次回例会ご案内

平成13年7月2日(月) PM7:00~

夜間例会 於 海南商工会議所4F

会長方針発表

新旧 会長・幹事バッジ交換

新会員の紹介

11. 閉会点鐘

▼▼▼ニコニコ・米山・BOX▼▼▼

前窪 紀文君 三笑会、皆さんにお世話になりました

有難うございました

岡田 雅晶君 三笑会の皆様にお世話になりました

山名 正一君 三笑会幹事の田中さん、始め皆様お世話になりました

柳瀬 恵司君 岩井さん、横の席で1年間お世話になりました